

**GEN 3.6 RECHERCHES ET SAUVETAGE/
SEARCH AND RESCUE**

GEN 3.6.1 Services compétents

Le service de recherches et de sauvetage de la Tunisie est assuré par le Ministère du Transport en collaboration avec le Ministère de la Défense Nationale et le Ministère de l'Intérieur.

Le Ministère du Transport peut demander l'assistance du Ministère des Affaires Etrangères, du Ministère des Finances et du Ministère de la Santé.

L'organisation de la recherche et du sauvetage des aéronefs en détresse se fait à travers les organismes suivants:

- Le comité national de recherche et de sauvetage;
- Le bureau d'études et de coordination de recherche et de sauvetage;
- Le centre de coordination de sauvetage.

L'adresse du bureau d'études et de coordination de recherche et de sauvetage est la suivante:

Postal address:	Ministère du Transport Direction Générale de l'Aviation Civile 15, Rue Kheireddine Pacha 1002, Tunis
Telegraphic address:	CIVILAIR TUNIS
TEL:	(216) 71 906 563
FAX:	(216) 71 906 571

L'adresse du centre de coordination de sauvetage est la suivante:

Postal address:	Base Aérienne d'El Aouina Cité Taieb Mhiri 2045, Tunis
Telegraphic address:	—
TEL:	(216) 71 760 433
FAX:	(216) 71 760 433
AFS:	DTTAYCYX

Le Centre de Contrôle Régional (CCR) de Tunis est le point de contact SAR pour la réception des données de détresse COSPAS-SARSAT.

Ce système international de localisation des détresses par satellites reçoit les émissions de radiobalises fonctionnant sur 406 MHz.

Les alertes de détresse COSPAS-SARSAT sont immédiatement retransmises au CCR Tunis.

L'adresse du CCR Tunis est la suivante:

Postal address:	Centre de Contrôle Régional de Tunis Centre de la Navigation Aérienne BP 137-147 1080 TUNIS CEDEX
Telegraphic address:	OACA TUNIS
TEL:	(216) 71 754 433
FAX:	(216) 71 783 126
TELEX:	OACA 13809 - 13130
AFS:	DTTCZRZX

GEN 3.6.1 Responsible services

The search and rescue service in Tunisia is provided by the Ministry of Transport in collaboration with the Ministry of National Defense and the Ministry of the Interior.

The Ministry of Transport may request assistance from the Ministry of Foreign Affairs, the Ministry of Finance and the Ministry of Health.

The organization of search and rescue of aircraft in distress is done through the following organizations:

- The national Search and Rescue committee;
- The research and coordination bureau of search and rescue;
- The rescue coordination center.

The address of research and coordination bureau of research and rescue is as follows:

The address of rescue coordination center is as follows:

Tunis Regional Control Center (RCC) is the SAR point of contact for receiving COSPAS-SARSAT distress data.

This international distress satellite tracking system receives radio beacon transmissions on 406 MHz.

The COSPAS-SARSAT distress alerts are immediately transmitted to Tunis RCC.

The address of Tunis RCC is as follows:

Ces services sont assurés conformément aux dispositions contenues dans les documents OACI suivants :

- Annexe 12 : Recherches et Sauvetage
- DOC 8400 : Abréviation et Codes
- DOC 7030 : Procédures Complémentaires Régionales
- DOC 9731-AN/958 : Manuel International de Recherche et de Sauvetage Aéronautiques et Maritimes (IAMSAR)
 - Volume I : Organisation et Gestion
 - Volume II : Coordination des Missions
 - Volume III : MOYENS mobiles
- DOC 9734-AN/959 : Manuel de supervision de la sécurité Partie A : La mise en place et gestion d'un système national de supervision de la sécurité.

GEN 3.6.2 Zone pour laquelle les services sont fournis

Les services de recherche et de sauvetage sont chargés des interventions SAR dans le territoire de la Tunisie et dans l'espace aérien s'élevant au dessus de la haute mer dans les limites de la FIR Tunis.

SRR (TUNIS)/ FIR (TUNIS)

Ligne joignant les points: 3900N 00800E jusqu'au 3656N 00839E (point de rencontre de la frontière Tuniso-Algérienne avec la côte), frontière Tuniso-Algérienne jusqu'à la frontière Libyenne, puis frontière Tuniso-Libyenne jusqu'au point 3222N 01130E puis de 3730N 01130E au point 3900N 00800E.

GEN 3.6.3 Types de services

Un plan national et des plans régionaux SAR sont en cours d'élaboration.

GEN 3.6.4 Accords de recherche et de sauvetage

Etat/ State	Objet de l'accord/ Purpose of the agreement	Date
Tunisia - Morocco - Algeria - Libya - Mauritania	Convention maghrébine dans le domaine de recherche et sauvetage/ Maghreb Convention in the field of search and rescue.	March 27 th , 2013

GEN 3.6.5 Conditions d'utilisation

Les moyens de recherches et de sauvetage ne sont pas spécifiques aux opérations SAR.

Des organismes publics et privés sont appelés à fournir les services de recherche et sauvetage et à y participer par leur propres moyens (personnel, matériels, moyens terrestres, maritimes, aériens nécessaires pour ces opérations).

The services are provided in accordance with the provisions contained in the following ICAO documents :

- Annex 12 : Search and Rescue
- DOC 8400 : Abbreviations and Codes
- DOC 7030 : Regional Supplementary Procedures
- DOC 9731-AN/958 : International Aeronautical and Maritime Search and Rescue Manual (IAMSAR)
 - Volume I : Organization and Management
 - Volume II : Mission Coordination
 - Volume III : Mobile Facilities
- DOC 9734-AN/959 : Safety Oversight Manual Part A : The Establishment and Management of a state's safety oversight system.

GEN 3.6.2 Area of responsibility

The search and rescue services are responsible for SAR operations for the territory of Tunisia and for the airspace over the high seas encompassed by Tunis FIR limits.

SRR (TUNIS)/ FIR (TUNIS)

Line joining coordinates: 3900N 00800E to 3656N 00839E (intersection of border between Tunisia and Algeria with the coastline), Tunisia-Algeria boundary until Libyan boundary then Tunisian-Libyan boundary until 3222N 01130E and from 3730N 01130E to 3900N 00800E.

GEN 3.6.3 Types of service

A national plan and regional SAR plans are being developed.

GEN 3.6.4 Search and rescue agreements

GEN 3.6.5 Conditions of availability

The search and rescue facilities are not specific to SAR operations.

Public and private bodies are called upon to provide and participate in search and rescue services by their own means (personnel, equipment, land, sea and air assets necessary for these operations).